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Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de São Gabriel da Palha, do Estado do Espírito 

Santo, realizada no dia cinco de agosto de dois mil e quatorze, sob a Presidência do Vereador 

Braz Monferdini. 

Aos cinco dias de agosto de dois mil e quatorze, nesta cidade de São Gabriel da Palha do 

Estado do Espírito Santo, reuniu-se a Câmara Municipal, em sua sede própria, sob a 

Presidência do Vereador Braz Monferdini, às 18h (dezoito horas). Presentes os Vereadores: 

Braz Monferdini, Everaldo José dos Reis, João Ferreira da Fonseca, Leomar Jacobsen 

Ebermann, Levi Alves Pinheiro, Renato Alves Ferreira, Ricardo Leandro Mauri, Sebastião 

Jácomo Celleri e Tiago dos Santos. Havendo número legal, o Senhor Presidente declarou 

aberta a presente Sessão e iniciou os trabalhos. Na sequência, o Senhor Presidente, colocou 

em votação a Ata da Sessão Extraordinária realizada no dia vinte e dois de julho do ano em 

curso, que foi aprovada na forma como foi redigida. Continuando, o Senhor Presidente 

colocou em votação a Ata da Sessão Ordinária realizada no dia vinte e dois de julho do ano 

em curso, que foi aprovada na forma como foi redigida. Dando continuidade, o Senhor 

Presidente, solicitou que fosse feita a leitura das matérias constantes do Expediente, que 

foram as seguintes: Projeto de Lei nº 78/2014, de autoria do Vereador Levi Alves Pinheiro, 

que “Dispõe Sobre Denominação de Próprio Municipal”; Projeto de Lei nº 82/2014, de 

autoria do Vereador Levi Alves Pinheiro, que “Dispõe Sobre Denominação de Próprio 

Municipal”; Projeto de Lei nº 83/2014, de autoria do Vereador Levi Alves Pinheiro, que 

“Dispõe Sobre Denominação de Próprio Municipal”; Requerimento nº 40/2014, de autoria 

do Vereador Tiago dos Santos, que solicita ao Chefe do Poder Executivo Municipal, cópia dos 

contratos firmados pela Municipalidade com empresa privada tendo como objetivo transporte 

de alunos nos anos de 2010, 2011, 2012, 2013 e 2014; Requerimento nº 41/2014, de autoria 

do Vereador Tiago dos Santos, que solicita ao Chefe do Poder Executivo Municipal, quais os 

valores destinados/gastos pelo Município, com transportes de universitários e estudantes dos 

IFES nos anos de 2010, 2011, 2012, 2013 e 2014; Indicações nºs 135, 136 e 137/2014, de 

autoria dos Senhores Vereadores Everaldo José dos Reis, Levi Alves Pinheiro e Leomar 

Jacobsen Ebermann, por meio das quais solicita providências ao Executivo Municipal; Ofício 

nº 78/2014, do Presidente da Comissão Permanente de Licitação do Poder Executivo 

Municipal, informando que no dia 29 de agosto de 2014, às 8h (oito horas), procederá com a 

realização da Tomada de Preços nº 8/2014-Reedição, cujo objeto é a contratação de empresa 

especializada para prestação de serviços de tecnologia da informação com a finalidade de 

promover maior transparência dos Atos de Gestão do Município de São Gabriel da Palha 

abrangendo a compilação, digitalização e indexação da legislação municipal, fornecimento de 
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sistema para armazenamento e busca à legislação em ambiente web, implantação, 

migração/conversão de dados e treinamento; Ofício nº 79/2014, do Pregoeiro da Comissão 

Permanente de Licitação do Poder Executivo Municipal, informando que no dia 12 de agosto 

de 2014, às 13h (treze horas), procederá com a realização do Pregão Presencial nº 53/2014, 

cujo objeto é o Registro de Preços para aquisição de itens de material médico hospitalar; 

Ofício nº 80/2014, do Pregoeiro Oficial da Comissão Permanente de Licitação do Poder 

Executivo Municipal, informando que no dia 13 de agosto de 2014, às 13h (treze horas), 

procederá com a realização do Pregão Presencial nº 55/2014, cujo objeto é o Registro de 

Preços para contratação de serviços destinados a adesivagem do tipo “plotter” em veículos 

(plotagem de veículo), fabricação e reforma de placas, confecção de faixas e banners; Ofício 

nº 81/2014, do Presidente da Comissão Permanente de Licitação do Poder Executivo 

Municipal, informando que no dia 09 de setembro de 2014, às 13h (treze horas), procederá 

com a realização da Concorrência Pública nº 4/2014, que tem como objeto a contratação de 

empresa para execução das obras no Município de São Gabriel da Palha, de acordo com 

Convênio com a Secretaria de Estado de Saneamento, Habitação e Desenvolvimento Urbano-

SEDURB, Convênio nº 083/2014, Processo Administrativo nº 66058040, Processo SIGA nº 

083/2014; Ofício nº 82/2014, do Presidente da Comissão Permanente de Licitação do Poder 

Executivo Municipal, informando que a partir de 01 de agosto de 2014, estará aberto o prazo 

de 12 (doze) meses, para o Credenciamento 01/2014, que tem como objeto credenciar pessoas 

físicas e jurídicas especializadas na realização de exames e cirurgias diversas, junto a 

Prefeitura Municipal de São Gabriel da Palha/Secretaria Municipal de Saúde; Telegrama do 

Fundo Nacional de Saúde, nº Ref.: 001805/MS/SE/FNS, que comunica liberação de 

recursos para esse Município, para o Programa PAGAMENTO DE FAEC SIA - 

MAMOGRAFIA PARA RASTREAMENTO (RCA-RCAN PO 008) COMP 4/2014 

MUNICIPAL UF ES, no valor de R$ 720,00 (setecentos e vinte reais); Telegrama do Fundo 

Nacional de Saúde, nº Ref.: 000102/MS/SE/FNS, que comunica liberação de recursos para 

esse Município, para o Programa PAGAMENTO DE PISO FIXO DE VIGILÂNCIA EM 

SAÚDE (PFVS) COMP 7/2014 MUNICIPAL UF ES, no valor de R$ 13.334,12 (treze mil, 

trezentos e trinta e quatro reais e doze centavos); Telegrama do Fundo Nacional de Saúde, 

nº Ref.: 0019120/MS/SE/FNS, que comunica liberação de recursos para esse Município, para 

o Programa PAGAMENTO DE ASSISTÊNCIA FARMACÊUTICA BÁSICA COMP 6/2014, 

MUNICIPAL UF ES, no valor de R$ 13.712,20 (treze mil, setecentos e doze reais e vinte 

centavos); Telegrama do Fundo Nacional de Saúde, nº Ref.: 043804/MS/SE/FNS, que 

comunica liberação de recursos para esse Município, para o Programa PAGAMENTO DE 
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SAÚDE DA FAMÍLIA-SF COMP 6/2014 MUNICIPAL UF ES, no valor de R$ 15.130,00 

(quinze mil, setecentos e trinta reais); Telegrama do Fundo Nacional de Saúde, nº Ref.: 

020555/MS/SE/FNS, que comunica liberação de recursos para esse Município, para o 

Programa PAGAMENTO DE AGENTES COMUNITÁRIOS DE SAÚDE-ACS COMP 

6/2014 MUNICIPAL UF ES, no valor de R$ 66.924,00 (sessenta e seis mil, novecentos e 

vinte e quatro reais); Comunicado nº CM185853/2014, do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, que comunica a liberação de recursos financeiros para o 

Município de São Gabriel da Palha, no Programa ALIMENTAÇÃO ESCOLAR-AEE, data de 

emissão 01/07/2014 no valor de R$ 310,00 (trezentos e dez reais); no Programa MAIS 

EDUCAÇÃO-FUNDAMENTAL, data de emissão 01/07/2014 no valor de R$ 1.548,00 (um 

mil, quinhentos e quarenta e oito reais); no Programa ALIMENTAÇÃO ESCOLAR-

CRECHE, data de emissão 01/07/2014 no valor de R$ 7.880,00 (sete mil, oitocentos e oitenta 

reais); no Programa ALIMENTAÇÃO ESCOLAR-PRÉ ESCOLA, data de emissão 

01/07/2014 no valor de R$ 6.590,00 (seis mil, quinhentos e noventa reais); no Programa 

ALIMENTAÇÃO ESCOLAR-ENSINO FUNDAMENTAL, data de emissão 01/07/2014 no 

valor de R$ 21.130,00 (vinte e um mil, cento e trinta reais); no Programa ALIMENTAÇÃO 

ESCOLAR-ENSINO MÉDIO, data de emissão 01/07/2014 no valor de R$ 1.700,00 (hum mil 

e setecentos reais); no Programa PNATE 004, data de emissão 01/07/2014 no valor de R$ 

3.113,00 (três mil, cento e treze reais); no Programa PNATE 004, data de emissão 01/07/2014 

no valor de R$ 59,59 (cinquenta e nove reais e cinquenta e nove centavos); no Programa 

QUOTA 005, data de emissão 30/06/2014 no valor de R$ 70.901,53 (setenta mil, novecentos 

e um reais e cinquenta e três centavos); Comunicado nº CM185854/2014, do Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação, que comunica a liberação de recursos financeiros 

para o Município de São Gabriel da Palha, no Programa PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL, 

Parcela 001, data de emissão 03/07/2014 no valor de R$ 16.850,00 (dezesseis mil, oitocentos 

e cinquenta reais); Comunicado nº CM185855/2014, do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, que comunica a liberação de recursos financeiros para o 

Município de São Gabriel da Palha, no Programa PDDE-ESTRUTURA, Parcela 001, data de 

emissão 03/07/2014 no valor de R$ 10.000,00 (dez mil reais); Comunicado nº 

CM185856/2014, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, que comunica a 

liberação de recursos financeiros para o Município de São Gabriel da Palha, no Programa 

PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL, Parcela 001, data de emissão 03/07/2014 no valor de R$ 

14.500,00 (quatorze mil e quinhentos reais); Comunicado nº CM185857/2014, do Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação, que comunica a liberação de recursos financeiros 
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para o Município de São Gabriel da Palha, no Programa PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL, 

Parcela 001, data de emissão 01/07/2014 no valor de R$ 23.519,12 (vinte e três mil, 

quinhentos e dezenove reais e doze centavos); Comunicado nº CM185858/2014, do Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação, que comunica a liberação de recursos financeiros 

para o Município de São Gabriel da Palha, no Programa PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL, 

Parcela 001, data de emissão 03/07/2014 no valor de R$ 26.600,00 (vinte e seis mil e 

seiscentos reais); Comunicado nº CM185859/2014, do Fundo Nacional de Desenvolvimento 

da Educação, que comunica a liberação de recursos financeiros para o Município de São 

Gabriel da Palha, no Programa PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL, Parcela 001, data de 

emissão 03/07/2014 no valor de R$ 21.100,00 (vinte e um mim e cem reais); Comunicado nº 

CM185860/2014, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, que comunica a 

liberação de recursos financeiros para o Município de São Gabriel da Palha, no Programa 

PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL, Parcela 001, data de emissão 03/07/2014 no valor de R$ 

22.000,00 (vinte e dois mil reais). Nesse momento, não havendo mais matérias para leitura no 

expediente da Sessão, nem munícipe inscrito para a Hora da Tribuna Livre, o Senhor 

Presidente anunciou a Hora dos Oradores Inscritos, e concedeu a palavra ao Vereador 

Ricardo Leandro Mauri, que ao iniciar, cumprimentou o Senhor Presidente, Senhores 

Vereadores, o Diretor do Hospital “Dr. Fernando Serra”, o Presidente da Fundação Hospitalar 

Social Rural de São Gabriel da Palha e demais presentes. Prosseguindo, parabenizou todos os 

padres, pelo Dia do Padre, comemorado no dia 04 de agosto; o Jornal “Projeção” e a Rádio 

Milenium FM, pelo Encontro pela Paz, que aconteceu no Ginásio de Esportes “Anastácio 

Cassaro”, no último dia 02 do mês em curso. Dando continuidade, deixou seu protesto sobre o 

baixo investimento na educação do município por parte da Administração Pública Municipal, 

pois municípios com arrecadação menor que São Gabriel da Palha, fizeram investimentos 

maiores em educação. Seguindo, disse que nossas creches estão super lotadas, prejudicando 

nossas crianças, e, espera que a Administração Pública pare de negligenciar esse problema. 

Continuando, conclamou a todos que puderem que sensibilizem a atual Administração Pública 

Municipal por providências urgentes para sanar o problema. Dando continuidade, o Orador 

leu um pensamento e lembrou que colegas Vereadores visitaram creches e escolas, quando 

lembrou que os professores necessitam de condições dignas de trabalho. Prosseguindo, citou o 

projeto de lei que dispõe sobre a construção de muro de arrimo na Escola “João Gabriel”, 

muro que garantirá a segurança dos usuários da citada escola. Para finalizar, reiterou sua 

indignação com as situações relatadas sobre a educação e agradeceu a atenção de todos. A 

seguir, o Senhor Presidente, concedeu a palavra ao Vereador João Ferreira da Fonseca, que 
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ao iniciar, cumprimentou o Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Diretor do Hospital 

“Dr. Fernando Serra”, o Presidente da Fundação Hospitalar Social Rural de São Gabriel da 

Palha e demais presentes. Dando seguimento, contou a história do turista que foi ao encontro 

de um sábio no Oriente Médio, e, ao encontrá-lo estranhou os poucos pertences do mesmo, 

que arguiu ao turista quais eram os dele, que respondeu: nenhum naquele momento, pois 

estava de passagem, ou seja, nossas vidas são curtas e, dominados pela ambição, ignoramos 

nossa família, amigos, etc, esquecemos até de Deus, devemos então compartilhar. A seguir, se 

disse surpreso, pois recebeu informações de que existe vontade de se acabar com o Centro 

Integrado Bem Viver (CIBEVI), escola que tirou muitas crianças das ruas, escola em tempo 

integral, e numa reunião na sala das Comissões Permanentes da Casa, o Senhor Secretário 

Municipal de Educação, defendeu o fim da mesma, para transformá-la em uma creche. 

Segundo o Orador, creche se consegue com verbas federais e é terminantemente contra o fim 

da citada escola, para transformá-la em creche, e, conclamará a Comunidade para ajudar que 

isso não aconteça. Nesse momento, o Orador concedeu aparte ao colega Vereador Braz 

Monferdini, que disse que o referido Secretário deveria pensar em aumentar o número de 

escolas e não fechar as existentes. Retomando a palavra, o Orador disse que o Projeto de Lei 

nº 42/2014, que dispõe sobre a concessão do Terminal Rodoviário “Antônio Massucatti”, que 

em contato com aqueles que lá trabalham, constatou que o mesmo necessita de uma reforma 

estrutural urgente, e, espera que o referido projeto de lei não seja votado na presente Sessão. 

Continuando, parabenizou o Senhor Gilberto Bruno pela assunção ao cargo de Diretor do 

Hospital “Dr. Fernando Serra”, e espera que os projetos votados na presente data colaborem 

com o citado Hospital. Seguindo, disse que na presente data será votado no Congresso 

Nacional projeto sobre os dois por cento do Fundo de Participação dos Municípios, fruto da 

Marcha dos Prefeitos que aconteceu meses atrás. Finalizando, agradeceu a atenção de todos. 

Na sequência, o Senhor Presidente concedeu a palavra ao Vereador Levi Alves Pinheiro, que 

ao iniciar, cumprimentou o Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Diretor do Hospital 

“Dr. Fernando Serra”, o Presidente da Fundação Hospitalar Social Rural de São Gabriel da 

Palha e demais presentes. Seguindo, disse que entendeu que o objetivo não é o fim do 

CIBEVI, mas sim acrescentar creche àquele estabelecimento, o que comprova a preocupação 

da Administração Pública para com a educação infantil. Continuando, lembrou que a 

construção da creche para os Bairros Gustavo Boni e João Colombi foi retomada, e, solicitou 

aos colegas que façam uma visita à obra, sem contar que a Escola “Maria Celeste Torezani 

Storch”, está sendo totalmente refeita e ampliada. Nesse momento, o Orador concedeu aparte 

ao colega Vereador Ricardo Leandro Mauri, que disse que se a creche dos Bairros Gustavo 
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Boni e João Colombi tivesse com o cronograma em dia, seria inaugurada esse ano, e, os 

alunos da Escola “Maria Celeste Torezani Storch”, estão em risco no Ginásio de Esportes 

“Anastácio Cassaro”, devido os pombos. Na oportunidade, lembrou que a creche do Bairro 

Jardim Vitória, ainda não se iniciou. Retomando a palavra, disse o Orador que para atingir o 

progresso tem-se que passar por alguns transtornos. Nesse momento, o Orador concedeu um 

aparte ao colega Vereador Everaldo José dos Reis, que disse que os pombos do Ginásio de 

Esportes estão sendo recolhidos por empresa especializada, o que comprova a preocupação da 

Administração Pública Municipal. Retomando a palavra, o Orador disse que os alunos 

retornarão para a nova escola. Nesse momento, o Orador concedeu aparte ao colega Vereador 

João Ferreira da Fonseca, que disse que deveria ser feita uma creche, e arguiu: acabando-se 

com o CIBEVI, quando ficará pronta nova escola? Retomando, disse que a nova escola 

“Maria Celeste Torezani Storch”, terá mais vagas, e também a Escola “João Gabriel” 

aumentou o número de vagas. Nesse momento, o Orador concedeu aparte ao colega Vereador 

Ricardo Leandro Mauri, que disse que a Escola Estadual “São Gabriel da Palha” não terá mais 

turmas de quinta a oitava série em poucos anos e arguiu: para qual escola irão os alunos dessa 

faixa etária? Retomando a palavra, o Orador disse que o projeto de lei da “rodoviária” será 

votado, e, que os atuais proprietários dos espaços não terão prejuízos. Finalizando, agradeceu 

a atenção de todos. Continuando, o Senhor Presidente concedeu a palavra ao Vereador 

Sebastião Jácomo Celleri, que ao iniciar, cumprimentou o Senhor Presidente, Senhores 

Vereadores, o Diretor do Hospital “Dr. Fernando Serra”, o Presidente da Fundação Hospitalar 

Social Rural de São Gabriel da Palha e demais presentes. Dando continuidade, disse que ficou 

triste com a matéria veiculada na televisão, mostrando as péssimas condições do Hospital “Dr. 

Fernando Serra”. Seguindo, parabenizou a todos os padres, pelo dia deles, comemorado no 

dia 4 de agosto; e parabenizou também o colega Vereador Tiago dos Santos, por seu 

aniversário comemorado no último dia 2 de agosto. Prosseguindo, agradeceu à Administração 

Pública pela instalação de quebra-molas na Rua da Penha, pedido de sua autoria. A seguir, 

disse que ainda existem dúvidas sobre o Projeto de Lei nº 42/2014, o projeto sobre o Terminal 

Rodoviário e por isso iria pedir vistas ao referido projeto, e, defende a terceirização do 

referido terminal. Finalizando, agradeceu a Deus por mais uma vez poder usar a tribuna e 

agradeceu também a atenção de todos os presentes. Dando seguimento, o Senhor Presidente 

concedeu a palavra ao Vereador Tiago dos Santos, que ao iniciar, cumprimentou o Senhor 

Presidente, Senhores Vereadores, o Diretor do Hospital “Dr. Fernando Serra”, o Presidente da 

Fundação Hospitalar Social Rural de São Gabriel da Palha e demais presentes. Dando 

prosseguimento, parabenizou o Presidente pela conduta no cargo de Presidente, colocando a 
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Casa em evidência positivamente. Seguindo, desejou boa sorte ao novo Diretor do Hospital 

“Dr. Fernando Serra” e que esse tenha sucesso na nova empreitada. A seguir, parabenizou o 

colega Vereador João Ferreira da Fonseca, pela formatura de sua filha, que aconteceu no 

último final de semana. Continuando, disse que a Escola CIBEVI, não deve acabar, discorda 

com a posição do Senhor Secretário Municipal de Educação e causa estranheza acabar com a 

escola e uma creche sendo construída praticamente ao lado daquela. Nesse momento, o 

Orador concedeu um aparte ao colega Vereador Ricardo Leandro Mauri, que disse estar 

preocupado com o CIBEVI, pois ali foi seu primeiro emprego como professor, e, vê o 

fechamento como retrocesso. Retomando a palavra, o Orador concedeu um aparte ao colega 

Vereador João Ferreira da Fonseca, que citou o ex-Prefeito Municipal Jair Ferreira da 

Fonseca, que afirmava: “Time que está ganhando, não se mexe”. Retomando a palavra, o 

Orador disse que as Câmaras de vídeo-monitoramento foram retiradas, e até agora nada foi 

feito, o que só faz aumentar a preocupação dos nossos munícipes. Nesse momento, o Orador 

concedeu um aparte ao colega Vereador Leomar Jacobsen Ebermann, que disse ter feito 

indicações para que as câmaras fossem instaladas inclusive nas escolas também, e, que com 

relação ao CIBEVI, esse não deve se fechado e deve sim sofrer uma reforma urgente. 

Retomando a palavra, o Orador disse que concorda com o pedido de vista do colega Vereador 

Sebastião Jácomo Celleri, pois, com relação ao Projeto de Lei nº 42/2014, ainda “está cheio” 

de dúvidas. A seguir, falou da saúde pública municipal, pois até agora nenhum PSF foi 

instalado no Município, contrariando notícia que dizia que vários seriam instalados, e, relatou 

o caso de uma senhora do Bairro Santa Helena, que após uma queda, quebrou o fêmur e não 

havia ambulância para resgatá-la, tendo a família que chamar um táxi, para fazer o resgate. 

Continuando, disse que um senhor foi à unidade de saúde fazer um curativo em uma cirurgia 

que havia feito, e, lá só tinha óleo de girassol para ser aplicado no local. Finalizando, 

agradeceu a atenção de todos os presentes. Prosseguindo, o Senhor Presidente concedeu a 

palavra ao Vereador Everaldo José dos Reis, que ao iniciar, cumprimentou o Senhor 

Presidente, Senhores Vereadores e demais presentes. Seguindo, agradeceu a Deus por 

novamente poder fazer uso da Tribuna. Continuando, falando diretamente para o novo Diretor 

do Hospital “Dr. Fernando Serra” presente no Plenário, colocou-se à inteira disposição para 

colaborar naquilo que for possível, e, causou-lhe estranheza não ter curativo na Unidade de 

Saúde, porque levou um munícipe no local e esse foi atendido, fizeram o curativo no pé do 

mesmo. Nesse momento, o Orador concedeu aparte ao colega Vereador Tiago dos Santos, que 

disse que pode levar o Orador na casa do munícipe que lhe disse que tinha somente óleo de 

girassol quando foi atendido, para que não paire dúvidas sobre o assunto. Retomando a 
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palavra, o Orador disse que irá a Unidade de Saúde para inteirar-se dos fatos e, para finalizar, 

reiterou sucesso ao novo Diretor do Hospital “Dr. Fernando Serra” e agradeceu a atenção de 

todos os presentes. A seguir, não havendo mais Orador inscrito, o Senhor Presidente, 

suspendeu a presente Sessão, de acordo com o Regimento Interno, para que as Comissões 

Permanentes pudessem trabalhar. Após a reunião das Comissões, o Senhor Presidente 

retomou os trabalhos e anunciou a Ordem do Dia, que constou do seguinte: Segunda 

discussão e votação do Projeto de Lei nº 72/2014, de autoria do Vereador Tiago dos Santos, que 

“Institui a Semana Municipal de Incentivo ao Aleitamento Materno no Âmbito do Município 

de São Gabriel da Palha e dá Outras Providências”, que após ser discutido e votado, foi 

aprovado por unanimidade. Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº 73/2014, de 

autoria do Vereador Tiago dos Santos, que “Institui o Uso Obrigatório do Brasão do Município 

de São Gabriel da Palha-ES, nos Veículos Oficiais, Proibindo o Uso de Logotipos 

Institucionais nesses Veículos e dá Outras Providências”, que após ser discutido e votado, foi 

aprovado por unanimidade. Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº 75/2014, que 

“Altera a Lei nº 2.330, de 23 de agosto de 2013, que Concede Gratificação de Produtividade 

aos Integrantes de Comissão Permanente de Sindicância de Processo Disciplinar e de 

Processo que Vise à Apuração de acidente em Serviço e de Inexecução/Irregularidade 

Contratual e dá Outras Providências”, que após ser discutido e votado, foi aprovado por 

unanimidade. Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº 79/2014, que “Altera as 

Leis Municipais nº 2.378/2014, de 16 de dezembro de 2013, que Dispõe Sobre o Plano 

Plurianual de Aplicações-PPA do Município de São Gabriel da Palha para o Quadriênio 

2014/2017 e dá Outras Providências, e a Lei nº 2.396, de 23 de dezembro de 2013, que Estima 

a Receita e Fixa a Despesa do Município de São Gabriel da Palha para o Exercício Financeiro 

de 2014 e dá Outras Providências”, que após ser discutido e votado foi aprovado por 

unanimidade. Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº 80/2014, que “Altera a Lei 

nº 2.343, de 01 de outubro de 2013, que Dispõe Sobre as Entidades que Serão Beneficiadas 

com Subvenções e Contribuições no Orçamento do Município de São Gabriel da Palha para o 

Exercício de 2014 e dá Outras Providências”, que após ser discutido e votado, foi aprovado 

por unanimidade. Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº 42/2014, que “Autoriza o 

Poder Executivo Municipal a Ceder, Mediante Concessão de Uso de Bem Público, os Espaços 

Físicos dos Guarda-Volumes, Guichês e Demais Áreas de Uso Comercial do Terminal 

Rodoviário “Antônio Massucatti”. Nesse momento, o Vereador Sebastião Jácomo Celleri, 

apresentou Requerimento de Pedido de Vistas ao Projeto. O Senhor Presidente colocou o 

Requerimento em votação e esse foi aprovado por cinco votos favoráveis e três contrários. 
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Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº 78/2014, que “Altera a Lei nº 2.293, de 22 

de abril de 2013, que Regulamenta a Prestação de Serviço de Transporte Individual de 

Passageiros e de Entrega de Mercadorias no Âmbito do Município de São Gabriel da Palha e 

dá Outras Providências”, que após ser discutido e votado, foi aprovado por unanimidade. 

Dando continuidade, não havendo mais nenhuma matéria para ser discutida e votada, o Senhor 

Presidente declarou encerrada a Presente Sessão e convidou os Senhores Vereadores para a 

próxima Sessão Ordinária que realizar-se-ia no dia 19 de agosto do ano em curso, de acordo com 

o calendário de Sessões Ordinárias, à hora regimental. E para constar, eu Secretário, Sebastião 

Jácomo Celleri, registrei a presente Ata, que depois de aprovada será assinada. São Gabriel da 

Palha, cinco de agosto de dois mil e quatorze.  


